

RA 30.5.13

## Akademie feiert Geburtstag

Wustrau/Trier (dpa) Jedes Jahr lassen sich rund 5 000 Richter und Staatsanwälte an der Deutschen Richterakademie fortbilden - am Mittwoch feierten die Standorte Trier und Wustrau runden Geburtstag. Ersteren gibt es seit 40, letzteren seit 20 Jahren.

Bei der Ausbildung gehe es nur in etwa der Hälfte der Tagungen um rein juristische Themen, so der Direktor der Akademie, Dr. Rainer Hornung, am Mittwoch in Trier. Ansonsten stehe Interdisziplinäres auf dem Programm. 140 Tagungen gibt es an der Richterakademie im Jahr an beiden Standorten. Die Einrichtung wird getragen vom Bund und den 16 Bundesländern. Das Jahresbudget lag 2012 bei 4,2 Millionen Euro. Die Deutsche Richterakademie wurde 1973 in Trier gegründet, weil der damalige rheinland-pfälzische Justizminister Otto Theisen (CDU) „heftige Lobbyarbeit“ betrieben hatte, sagte Direktor Hornung. Die Tagungsstätte in Wustrau kam 1993 dazu.